

## Dosen Unimal Latih Siswa SMK Membuat Website E-Commerce



Dosen Universitas Malikussaleh melaksanakan pelatihan membuat website e-commerce bagi siswa Jurusan Bisnis Digital SMK Negeri 1 Takengon pada akhir September lalu. Foto:Ist.

**UNIMALNEWS | Takengon**– Sebagai bagian dari tri dharma perguruan tinggi, sejumlah dosen Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat berupa pelatihan pembuatan website kepada siswa SMK. Kegiatan ini diikuti oleh puluhan siswa Jurusan Bisnis Digital SMK Negeri 1 Takengon pada akhir September lalu dan berlangsung di laboratorium komputer sekolah setempat.

Ar Razi selaku ketua tim pengabdian menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan meningkatkan penguasaan teknologi informasi para siswa SMK Negeri 1 Takengon khususnya dalam pembuatan website sehingga mereka dapat membuat website e-commerce yang sesuai dengan kebutuhan mereka. Lanjutnya, melalui pelatihan ini, mereka akan mampu membuat, mengolah, mengelola, menyalurkan, dan mendistribusikan informasi melalui website dengan tepat dan menarik terutama untuk website e-commerce.

“Pelatihan ini untuk meningkatkan wawasan serta membekali para siswa untuk membuat suatu website penjualan e-commerce agar dapat menambah daya tarik konsumen untuk membeli hasil kreatifitas mereka”, ujar dosen Jurusan Informatika ini.

Pantauan Unimalnews, para siswa terlihat sangat antusias dalam mengikuti pelatihan dengan aktif berdiskusi dengan pemateri mengenai pelatihan pembuatan website ini. Dalam pelatihan ini, siswa diberikan arahan bagaimana membangun sebuah website e-commerce mulai dari persiapan aplikasi pendukung, membangun database serta memilih template website yang sesuai dengan konten website yang dibangun. Peserta langsung mempraktikkan materi yang diberikan dengan panduan dari anggota tim pengabdian.

Wakil Kepala Sekolah Bidang Kehumasan SMK Negeri 1 Takengon, Indra MM, menyambut baik kegiatan yang digelar sejumlah dosen Unimal ini. Ia menyampaikan bahwa dengan adanya kegiatan-kegiatan yang digelar pihak luar sekolah, murid-murid menjadi lebih termotivasi dan mendapatkan ilmu, keahlian, dan pengalaman yang baru.

“Semoga ke depan, dengan kerja sama yang telah terjalin, akan bisa terlaksana juga pelatihan-pelatihan lainnya bagi siswa kami di sini. Semoga bisa berkesinambungan”, harapnya.

Selain Ar Razi, dosen Fakultas Teknik lainnya yang terlibat dalam pengabdian ini adalah Khairul Anshar dari Prodi Teknik Industri dan Dini Rizki dari Prodi Sosiologi. Dalam kegiatan ini juga ditandatangani Perjanjian Kerja Sama antara Universitas Malikussaleh dan SMK Negeri 1 Takengon Aceh Tengah. Kegiatan pengabdian ini didukung sepenuhnya oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh. **[kur]**

**Tanggal:** 26 October 2023

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),